$647 \text{ cm}^2$ 

Página: 1, 4

1/3

## **#LXVILEGISLATURA**

## SE INSTALA SUPERMAYORIA EN CONGRESO

IFIGENIA MARTÍNEZ TOMÓ PROTESTA A LOS 500 LEGISLADORES QUE INICIAN TRABAJOS EL 1 DE SEPTIEMBRE. LO MISMO HICIERON LOS 128 SENADORES ELECTOS

POR ALMAQUIO GARCÍA Y MISAEL ZAVALA/P4

**FCONSUPERMAYORÍA** 

# CONSTITUYEN EL NUEVO CONGRESO

IFIGENIA MARTÍNEZ PRESIDE SAN LÁZARO

Y NOROÑA EL SENADO. REFORMA JUDICIAL,

#### ENTRE EL 2 Y 4 DE SEPTIEMBRE: MONREAL

ALMAQUIO GARCÍA Y MISAEL ZAVALA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

El Congreso de la Unión constituyó de manera formal la 66 Legislatura, que, en el caso de

la Cámara de Diputados, la bancada de Morena contará con mayoría calificada y en lo que respecta al Senado de la República está a un solo escaño de tener los votos necesarios para avalar reformas constitucionales, como la del Poder Judicial.

Incluso, Ricardo Monreal, quien fue designado como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, dio a conocer los acuerdos entre los coordinadores parlamentarios para lo cual se aprobaron tres sesiones para discutirla.

"Una de instalación donde se recepciona el último informe del Presidente de la República, y se instala el nuevo periodo de sesiones, y la segunda sesión que será para la publicidad de la reforma al Poder Judicial. Las sesiones que llevemos a cabo serán lunes, martes y miércoles para poder ofrecer un debate amplio sobre el contenido de los 16 artículos que se modifican en esta materia", informó.

Antes, en un ambiente de algarabía, Ifigenia Martínez tomó protesta a los legisladores que integrarán la 66 Legislatura desde el 1 de septiembre, y que estará conformada por 251 diputadas y 249 diputados.





El Heraldo de México Sección: Portada, País 2024-08-30 01:18:01

647 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 4

2/3

Tras rendir protesta, Ifigenia Martínez se comprometió a dar lo mejor de sí para velar por la unidad de la Cámara baja. Llamó a los legisladores a seguir trabajando "para transformar al país, en la búsqueda de un México más próspero y democrático", aseguró.

También se designó como primer vicepresidente a Sergio Gutiérrez Luna (Morena); segunda vicepresidenta, Kenia López Rabadán (PAN); tercer vicepresidenta, María del Carmen Pinete (PVEM).

Mientras tanto, en el Senado, entre legisladores reelectos, rostros reciclados, órdenes de aprehensión y una aplanadora indiscutible de la 4T, arrancaron los trabajos para darle paso a la 66 legislatura que estará en funciones por los siguientes seis años.

Ayer, los 128 senadores electos rindieron protesta en la sesión constitutiva. Los trabajos fueron enmarcados por una dura negociación entre los jefes de las bancadas para definir la Mesa Directiva.

Tras la encerrona, panistas, priistas y emecistas dieron los votos a Morena y sus aliados para que el senador morenista Gerardo Fernández Noroña presida la Mesa Directiva en el primer año de labores. A cambio, Morena cedió aumentar espacios en la Mesa Directiva para sus opositores.

Con 127 votos se integró la Mesa Directiva: las vicepresidencias son para Imelda Castro (Morena), Mauricio Vila (PAN) y Karla Toledo (PRI).

Al asumir como presidente de la Mesa Directiva, Fernández Noroña aseguró que Morena y sus aliados tienen la mayoría calificada para aprobar la reforma judicial.

En esta sesión reapareció el excandidato presidencial Ricardo Anaya, quien pidió a los legisladores de oposición que "no se doblen" ante la reforma. El arranque de trabajos también se vio enmarcado por la notificación de la Fiscalía de Chihuahua al Senado sobre una nueva orden de aprehensión en contra del senador morenista Javier Corral. ®

TENEMOS LA EN-COMIENDA QUE NOS CONFIÓ EL PUEBLO A TRA-VÉS DE SU VOTO PARA QUE SIGA-MOS TRANSFOR-MANDO NUES-TRO PAÍS'.





SECRETARÍAS INTEGRARÁN LA MESA DIRECTIVA EN EL SENADO.

## ASÍ QUEDA EL SENADO



**85**ESCAÑOS
DE MORENA.

## CONGRESO A DETALLE

 En San Lázaro, el PAN queda como segunda fuerza.

• El Partido Verde cayó a tercera fuerza y PRD sólo tiene un legislador. • En el Senado, Manlio Fabio Beltrones rechazó sumarse al PVEM.

 Adelantó que tampoco dará su voto a favor de la reforma judicial.

 Ebrard, García Harfuch y Ernestina Godoy tomaron protesta.









**ELHERALDO** 

## **TRABAJOS**

• Fernández Noroña conduce el Senado durante el primer año legislativo.



## **EXPERIENCIA**

 En San Lázaro, Ifigenia Martínez preside la Mesa Directiva por 12 meses.

